

**Lettre Pastorale de Mgr Jean Langevin,**  
AU SUJET DE SON RETOUR DE LA VILLE ÉTERNELLE

—  
JEAN LANGEVIN,

*par la grâce de Dieu et du St Siège Apostolique,  
Evêque de St Germain de Rimouski,*

*Au Clergé, aux Communautés Religieuses et aux Fidèles  
de notre diocèse,*

SALUT ET BÉNÉDICTION EN NOTRE-SEIGNEUR.

Après trois mois d'absence. Nous sommes heureusement de retour au milieu de vous. Nos bien aimés Frères, depuis jeudi dernier le 2 du mois. Que d'actions de grâces n'avons-Nous pas à rendre à l'aimable Providence Divine pour toutes les faveurs et la protection spéciale dont Elle a daigné nous entourer, notre compagnon et Nous-même, dans tout le cours de ce long voyage! Que de reconnaissance ne devons-Nous pas à la Mère de Dieu, aux bons Anges et à tous nos saints Protecteurs, qui ont sans cesse veillé sur Nous, et nous ont gardé dans toutes nos voies! Que de remerciements n'avons-Nous pas à vous offrir, à vous tous, Nos Chers Frères, pour les ferventes prières que vous avez adressées au Ciel pour le succès de notre pèlerinage au tombeau des Saints Apôtres! Nous vous le disons en toute sincérité, l'effet de toutes ces prières Nous a semblé évident et sensible en bien des circonstances, et Nous en conserverons un souvenir plein de gratitude.

Mais, Nos Chers Frères, Nous devons une expression particulière de reconnaissance au digne prêtre auquel Nous avons confié l'administration de notre diocèse et